

L'espérance, cette chose qui demeure

Le désespoir, cette toxine qui empoisonne la vie

On a tous vécu un jour ou l'autre une déception sentimentale, une trahison, un échec professionnel... On avait investi beaucoup en termes de temps, de sentiments, d'argent, de travail... Et le résultat n'a pas été à la hauteur de nos attentes. Ou encore, on a pu commettre un acte irréparable. Alors pour se protéger de souffrir ou de tomber à nouveau, certains décident de baisser les bras, de renoncer, d'éviter... Ils n'osent plus essayer et croire en l'avenir... Beaucoup égrènent ces mensonges comme un chapelet : « J'ai pas de chance ! », « Trop, c'est trop ! », « Plus jamais ! ». Et leur vie devient terne, petite, sans intérêt. Ils ont perdu l'espoir. Le désespoir, à son apogée, conduit au suicide dont le taux, en France, ne fait qu'augmenter et qui touche toutes les catégories de population, même les enfants !

J'aime beaucoup cet extrait du Petit Prince d'Antoine de Saint-Exupéry

« C'est une folie de haïr toutes les roses parce qu'une épine vous a piqué, d'abandonner tous les rêves parce que l'un d'entre eux ne s'est pas réalisé, de renoncer à toutes les tentatives parce qu'on a échoué... C'est une folie de condamner toutes les amitiés parce qu'une d'elles vous a trahi, de ne croire plus en l'amour juste parce qu'un d'entre eux a été infidèle, de jeter toutes les chances d'être heureux juste parce que quelque chose n'est pas allé dans la bonne direction. Il y aura toujours une autre occasion, un autre ami, un autre amour, une force nouvelle. Pour chaque fin il y a toujours un nouveau départ. »

La Bible, est le livre par excellence qui nous parle de nouveau départ.

Dieu avait un plan inouï pour Moïse : sauvé de la mort à sa naissance, adopté par la fille du Pharaon... Et puis, il compromet son appel en commettant un meurtre. Il s'enfuit dans le désert de Madian où il sera berger pendant 40 ans. Pourtant, à l'âge de 80 ans, il reviendra en Egypte pour libérer son peuple de l'esclavage.

Quand Pierre a chuté en reniant son Maître, il aurait pu penser que c'en était fini pour lui. Sa destinée de devenir la pierre sur laquelle Christ bâtirait son Eglise était grandement compromise. Il avait commis l'irréparable à ses yeux. Et pourtant, Jésus, après sa résurrection lui dit : « Pais mes agneaux, pais mes brebis. »

Paul haïssait Christ et les chrétiens jusqu'à ce que Dieu le transforme et fasse de lui le plus grand apôtre de tous les temps.

Pour nous aussi, il peut y avoir un nouveau départ : le premier et le plus important, c'est lorsqu'on reçoit Jésus comme Sauveur, « la nouvelle naissance » (Cf. Jean 3). Nous devenons de nouvelles créatures ayant la possibilité d'apprendre une nouvelle manière de vivre. « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. » (2 Corinthiens 5 : 17)

Dieu peut tout à tout instant : il peut changer la donne de votre vie. Il peut vous amener les amis dont vous avez

besoin, la compagnie que vous attendez, le travail ou le ministère que vous n'espérez plus.

Il est le Dieu de l'espérance, et cette espérance vous apportera joie, force et satisfaction

1. La joie : « Que le Dieu de l'espérance vous remplisse de toute joie et de toute paix dans la foi, pour que vous débordiez d'espérance, par la puissance du Saint-Esprit ! » (Romains 15 : 13)
2. La force : « Ceux qui comptent sur l'Eternel renouvellent leur force. Ils prennent leur envol comme les aigles. Ils courent sans s'épuiser, ils marchent sans se fatiguer. » (Esaïe 40 : 31)
3. La réalisation des désirs de votre cœur : « Moi, je regarderai vers l'Eternel, je mettrai mon espérance dans le Dieu de mon salut, mon Dieu m'exaucera. » (Michée 7 : 7)